

La celebración bomberil inició con fuerza

Ambato, 04 de octubre.- En reconocimiento a la valiosa labor de los ‘Casacas Rojas’, desde el lunes 03 de este mes inició la semana de diversas actividades que precederán a la celebración del “Día del Bombero Ecuatoriano” que se celebrará el próximo lunes 10 de octubre.

Como una primera actividad se desarrolló la gran olimpiada “Bombero de Acero: Circuito Extremo de Fuego” en donde participaron los equipos de todas las compañías de la EMBA-EP y superaron varias pruebas demostrando sus habilidades, conocimientos y destrezas. Esta actividad tuvo lugar en el nuevo Centro de Capacitación y Entrenamiento de la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato – Empresa Pública (EMBA-EP), ubicado en el sector de Chaupi, Samanga, en la parroquia Augusto Martínez.

Entre los circuitos desarrollados se realizó el manejo de escaleras, mangueras, espacios confinados, velocidad, sincronización, trabajo en equipo, entre otros.

Los integrantes de la compañía X3 (Parque Industrial) obtuvieron el primer lugar en este concurso y recibieron una medalla, un trofeo y un incentivo por demostrar el mejor desempeño en cada una de las pruebas establecidas.

Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, destacó las destrezas de los “Bomberos de Acero” y el compromiso por atender las necesidades de los ciudadanos y solventar los flagelos naturales que ocurren en el cantón.

“No es una tarea fácil el prepararse física, anímica, e intelectualmente para demostrar que somos los mejores. Para ello, contamos con un Centro de Capacitación de primera mano, con instructores especializados en el extranjero para formar profesionales que serán el ejemplo de todo un país. Nuestros bomberos hacen un gran trabajo”, expresó el Alcalde.

El afán de realizar diversas actividades durante toda la semana es para inspirar un sentido de pertenencia y reflejar el adeudo de cada uno de los integrantes del Cuerpo de Bomberos Ambato, así mismo, presentar y resaltar ante la ciudadanía la fuerza y el esfuerzo que representa complementar el servicio a los ciudadanos con actitud, aptitud, preparación física y psicológica.

Edward Gaibor, Gerente de la EMBA-EP, reconoció el esfuerzo realizado por los competidores y aseguró que “este actividad incentivará la cohesión del grupo, además se demostró a la ciudadanía que la Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos Ambato tiene en sus filas un recurso humano altamente capacitado, preparado para cumplir con su misión institucional en todas las emergencias que nos compete atender”. (AJF/MV)